

Les travaux de l'assemblée nationale des pionniers commencent aujourd'hui



La Havane, 16 juillet, (RHC).- Des écoliers, des lycéens du premier cycle et des élèves des écoles spécialisées de tout Cuba ont entamé aujourd'hui à La Havane les travaux de l'assemblée nationale de leur organisation, l'Organisation des Pionniers José Martí.

Le programme de ce congrès qui a pour devise «Nous sommes l'avenir» conjugue des loisirs, des activités ludiques et des débats et des réflexions sur le fonctionnement de leur organisation et sur l'activité fondamentale de leur vie en ce moment, les études.

La première assemblée nationale de l'organisation des Pionniers José Martí s'est tenue en 1986 à l'occasion de son 25^e anniversaire. Depuis, les enfants et les adolescents cubains tiennent leur congrès tous les 5 ans.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/100131-les-travaux-de-lassemblee-nationale-des-pionniers-commencent-aujourd'hui>



Radio Habana Cuba